

Gobernadores de México y EU definirán plan de desarrollo

XXVII CONFERENCIA DE GOBERNADORES FRONTERIZOS

► Con esta reunión se buscan soluciones viables a corto, mediano y largo plazos para los retos que enfrenta la región ► Se analizarán asuntos relacionados con la agricultura, ganadería, agua, ciencia y tecnología, entre otros

[DAVID CASAS EN MONTERREY]

Gobernadores de 10 estados fronterizos de México y Estados Unidos definirán en Monterrey el “Plan Indicativo para el Desarrollo Competitivo y Sustentable de la Región Transfronteriza México-USA, Visión 2030”.

Reunidos en la XXVII Conferencia de Gobernadores Fronterizos México-Estados Unidos, los mandatarios abordarán el plan indicativo que propone soluciones viables a corto, mediano y largo plazos para los retos que enfrenta la región.

En el documento también se

incluyen los acuerdos obtenidos durante las dos conferencias anteriores sobre temas de competitividad, sustentabilidad y construcción de economías limpias.

En el evento que inicia hoy y concluye el 4 de septiembre, se analizarán asuntos relacionados con la agricultura y ganadería; agua; ciencia y tecnología; desarrollo económico; educación; emergencia y protección civil; y energía y logística.

Temas como el medio ambiente, salud, seguridad fronteriza, turismo, vida silvestre y cruces internacionales también están en la agenda.

